



EL ECONOMISTA

Medios internacionales dudan del modelo mexicano

25 Mayo, **2014** - 23:07

Credito:

Javier Rendón González / El **Economista**

Tras el bajo reporte de la economía mexicana durante el primer trimestre y la reducción del pronóstico de la Secretaría de Hacienda, la prensa internacional duda del proyecto económico de la administración del presidente Enrique Peña Nieto. De hecho, ya la creían devota de San Judas, santo patrono de las causas perdidas.

Esa opinión la tiene el semanario The Economist, al aseverar que el gobierno “había mantenido obstinadamente” una previsión de 3.9%, a pesar de los malos resultados en su mercado interno y sobre todo en las exportaciones hacia Estados Unidos.

REFORMAS NO AYUDAN

Según el semanario, “los mexicanos tienen buenas razones para ser escépticos”, luego de un 2013 lleno de reformas constitucionales, pero un magro crecimiento de 1.1 por ciento. De hecho, son las reformas las que están pesando sobre el crecimiento a corto plazo, refiere The Economist.

Las demás reformas que propuso el gobierno mexicano no dan beneficios, ya que la legislación para implementarlas aún está en discusión, y con esto la inversión todavía no fluye, indicó el diario The Wall Street Journal.

“La reforma a la industria de la energía promete un crecimiento más rápido cuando se implemente, pero es poco probable que sea importante para el corto plazo”, citó The Wall Street Journal.

También la ineffectividad del gasto público figura dentro de las críticas al difícil panorama de México.

The Economist argumenta que, aunque el gasto público aumentó 13.2% en el primer trimestre, comparado con el mismo periodo del 2013, ha habido una caída en la actividad de la construcción, incluyendo los proyectos de infraestructura.

Por su parte, The Financial Times publicó que “el reto (económico) para México es deshacerse de lo que Alfredo Coutiño, director para América Latina de Moody’s Analytics, llama anemia crónica y los cuellos de botella estructurales”.